



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

45 aniversario del asesinato de los ‘abogados de Atocha’

Siempre se ha dicho que la **Transición española**, el camino seguido por España desde la muerte del dictador Franco hasta la instauración de la democracia, fue difícil y estuvo plagada de obstáculos, pero también **de sangre y sufrimiento**. Hoy se **cumplen 45 años del asesinato de cinco personas ligadas a un despacho laboralista en el número 55 de la Calle Atocha de Madrid**. Los asesinos, tres ultraderechistas, también hirieron a otros cuatro compañeros de los muertos.

Este ataque, que conmocionó a la sociedad en pleno proceso hacia la democracia, se enmarca en una **espiral de violencia e inestabilidad que llegó a su cénit en la semana entre el 23 y el 28 de enero de ese 1977**. Los actos terroristas perpetrados esa semana fueron reivindicados por grupos de diversas ideologías, pero tanto desde el Gobierno hasta la mayoría de los partidos de oposición se pusieron de acuerdo en que **la oleada terrorista debía ser frenada de inmediato independientemente de quién hubiera cometido los delitos**.

'Semana negra'

La *semana negra* de la Transición comenzó el **23 de enero** con el **asesinato** en una manifestación pro amnistía de **Arturo Ruiz, un joven estudiante**. En plena protesta, un individuo se acercó al joven y le disparó hiriéndole de muerte. A primera hora del día siguiente, 24 de enero, **el presid ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |